

Ressort: Politik

Griechenlands Ministerpräsident: Steuerflucht ist größtes Problem

Athen, 06.12.2012, 00:14 Uhr

GDN - Griechenlands Ministerpräsident Antonis Samaras hat die Steuerflucht als eines der größten Probleme Griechenlands bezeichnet. Samaras sagte in einem Interview mit der "Bild-Zeitung" (Donnerstagsausgabe): "Steuerflucht ist unser größtes Struktur-Problem. Wir gehen das jetzt umfassend an uns sehen schon große Durchbrüche."

So werden laut Samaras schwere Fälle von Steuerflucht jetzt als reguläre Straftaten verfolgt, ganz egal, ob es Nachzahlungen der Betroffenen gebe oder nicht. Samaras sagte weiter: "Wir haben bereits in den letzten zwei Monaten mehr erreicht als in den letzten drei Jahrzehnten in Griechenland versucht wurde."

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-3615/griechenlands-ministerpraesident-steuerflucht-ist-groesstes-problem.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com